

## Pressemitteilung vom 11.12.2018

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Christina Leimbeck Telefon: 08071/101 - 2126

eMail: christina.leimbeck@sparkasse-wasserburg.de

## Glückliche Gewinner in der Sparkasse Wasserburg

Sechs Kinder freuten sich bei der Auslosung des KNAX-Gewinnspiels über tolle Preise.

Der KNAX-Klub ist der Kinderklub der Sparkasse Wasserburg für alle zwischen sechs und zwölf Jahren. Die Mitgliedschaft ist kostenlos. Neben tollen Ausflügen in den Schulferien und zahlreichen Vergünstigungen bei den Kooperationspartnern findet jedes Jahr in der Weltsparwoche das KNAX-Weltspartagsgewinnspiel statt. Alle Kinder des KNAX-Klub erhielten das Rätsel mit dem Ferienbrief zugesandt. Wie in den vergangenen Jahren haben knapp 800 Kinder fleißig gerätselt und ihre Antwort auf teils kunstvoll verzierten Postkarten in der Sparkasse abgegeben. Groß war nun die Freude bei sechs Kindern, die als glückliche Gewinner gezogen wurden. Den Hauptgewinn, eine Nintendo Switch inklusive Spiel, überreichte Thomas Aringer, Leiter der Geschäftsstelle Halfing, an Christian Gnerlich. Manuela Axenböck, stv. Leiterin der Geschäftsstelle Isen, übergab den zweiten Preis, ein Longboard an Alexander Lechner. Über einen Cityroller konnten sich Julia Heigl, Johanna Schmidt und Luisa Morsack. Ein weiterer Cityroller ging nach Reitmehring. Die glücklichen Gewinner nahmen ihre Preise begeistert mit nach Hause.











Die glücklichen Gewinner des KNAX-Gewinnspiels bei der Geschenkübergabe in den Sparkassen-Geschäftsstellen.